

Réflexions - 1/2

Dans cet article, les questions que se posent beaucoup de personnes, en espérant qu'un visiteur du site pourra nous éclairer...

"Les hommes deviennent vieux quand les regrets prennent la place de leurs rêves." Je ne sais plus trop où j'ai lu cela... Les rêves, nous en avons tous plein. Ça nous permet de nous échapper, de vivre. Quel est le sens du mot vivre ? Pas au point de vue physique, mais mental. "Je pense donc je suis." Qui peut l'affirmer ? Qui dit que nous ne sommes pas les jouets, les instruments d'une divinité, d'un autre monde ?

Voilà que je me remets à rêver. C'est si beau, de rêver !"L'espoir fait vivre". Je ne connais rien de plus vrai. A condition que l'on vive, bien évidemment. Est-ce que le monde se limite à celui que l'on connaît ? Je ne pense pas à une quelconque et lointaine planète, mais à... Je ne sais pas, au juste. Une sorte de monde parallèle, peut être ? L'infini a bien une fin ! Où s'arrête l'univers ? Et qu'y a-t-il au-delà ? C'est fou ce que l'infini peut faire peur ! L'inconnu fait toujours peur. Mais pourquoi ?? Tant de questions auxquelles nous savons que personne ne répondra sans doute jamais !

C'est fou, aussi, ce que les gens peuvent souffrir. Inutilement, en plus, puisqu'on meurt tous un jour ! Nous, nos proches... Et tant d'inconnus, ici ou ailleurs.

La souffrance est universelle, elle est la même pour tous. Et pourtant elle est bien souvent injuste ! C'est une sorte de loi fondamentale, et naturelle : pas de celles que l'homme s'impose à lui-même et qui causent tant de problèmes !

"Un sourire ne coûte rien, et produit beaucoup." A mettre plus souvent en pratique !! Ce serait tellement beau si les gens s'aimaient vraiment, s'ils vivaient tous en harmonie, véritablement égaux ! Les gens passent leur vie à rêver de paradis, à un monde meilleur ! Ils ne se rendent pas compte qu'avec de la volonté, ils pourraient le créer !

Pourquoi tant de souffrances ? A quoi cela sert-il ? A satisfaire la vengeance d'une quelconque divinité ? D'où vient cette sorte de malédiction, qui nous fait tous souffrir un jour ou l'autre ?

J'ai deux choses à dire là-dessus :

1/ J'en reviens à l'éternelle question qui consiste à se demander pourquoi souffrir. J'admire. V.Hugo, qui dit un jour : Je sais que la création est une grande roue qui ne peut se mouvoir sans écraser quelqu'un. Je le sais, oh mon Dieu !". Lui, au moins, savait, était sûr. Sûr que quelque chose de précis et de Divin existait. C'est une grande chose ! De même que "savoir qu'on ne sait pas est déjà une forme de savoir" !

2/ "Ce qui ne nous tue pas nous rend plus forts." Pas forcément vrai ! Les coups durs de la vie, d'accord, nous endurent. Mais cela peut nous tuer, en emportant une partie de notre cœur, de notre être. Et pourquoi s'endurcir ? Pourquoi ne pas garder notre cœur d'enfant, et montrer nos sentiments, les exprimer, les crier ! ? Chacun est libre de s'exprimer ! Alors pourquoi se taire, pourquoi la censure ?

J'en reviens à la souffrance. Il y a une question que je me pose sur son rapport avec la religion : En admettant qu'il y ait un Dieu, qui ait réellement "dit" qu'il fallait pardonner, pourquoi a-t-il créé l'enfer et le purgatoire ? Cela descend-il de la vieille rancune d'Adam, Eve et la pomme, pour les chrétiens, par exemple ? Dieu lui-même aurait-il oublié comment pardonner ? Mais qui suis-je pour dire cela ?

Ce Dieu aurait aussi dit : "Tu aimeras ton prochain comme toi-même." Mais l'homme ne s'aime pas !!! Sinon, il n'y aurait pas ces guerres, ces conflits...

Pourquoi les croyances en Dieu sont-elles appelées croyances, et les croyances personnelles nommées superstitions ?

Nous croyons tous en quelque chose de supérieur ou de "paranormal", qui ne s'explique pas par des faits scientifiques. Tous les hommes ont une part de rêve, qui s'accroche à des faits non prouvés.

Réflexions - 2/2

Nous avons tant de choses à découvrir, à savoir, à connaître ! Tant de choses desquelles on ne saura jamais les réponses !

Je déteste ce conformisme imposé par les lois, par la société elle-même, par le lycée, les institutions. Au fond d'eux, d'après moi, les gens veulent avoir réponse à tout, ils veulent que tout le monde se ressemble. Ils nous imposent leurs idées en disant vouloir développer les nôtres !

Ils veulent que tout s'explique par des faits qu'ils disent réels et normaux, c'est à dire habituels et s'expliquant scientifiquement. Pourquoi ne pas reconnaître, qu'une fois dans notre vie, nous pouvons avoir tort ?

Qu'est ce que la norme ? Ce qu'ils connaissent et décident. Les hommes. Moi. Vous. Nous. Eux. Si tous se sont un jour posé ces questions, pourquoi sont-ils devenus ce qu'ils sont ? Des robots derrière des bureaux, qui se disent invincibles, et mourront tous un jour. Je ne dis pas que je prône un retour à la vie sauvage, mais simplement une liberté de communication. Pas par Internet ou le téléphone, où les gens se cachent derrière des masques, des murs, se croyant libérés parce qu'ils parlent.

Je leur demande, je nous demande, je vous demande, simplement, de ne plus penser avec leur tête et leur conscience, de ne plus cacher des sentiments qui sont souvent identiques d'un être à un autre, d'abandonner un comportement que nous nous dictons !

Je vous demande d'ouvrir votre coeur aux autres, de parler avec votre coeur.

De VIVRE !!! Car cela se résume peut être à cela, la vie ? La vraie Vie !

Je veux, nous voulons, aimer, respirer ! nous voulons être libérés de nous-mêmes, sentir chaque partie de notre être, de notre corps, chaque corps de la nature !!

Nous voulons vivre pleinement, comme on l'entend, sans être enfermés dans un esprit qui n'est pas le nôtre !
CARPE DIEM !!!!!!!!!!!!!

VIVRE !

On n'a pas plusieurs vies, il faut profiter de la notre ! Tout le monde n'a pas cette chance, alors il faut la saisir des deux mains, la saisir avec le coeur !

Je pense avoir résumé là les pensées de beaucoup d'autres ? Ne nous contentons pas de le penser ! Agissons ! Je n'ai pas la prétention de dire qu'une fois que j'aurais fini d'écrire ces lignes, j'agirai. Je pense juste que ces lignes résument ce que beaucoup pensent...

Une seule et unique question peut en soulever bien d'autres ! Mais parfois, mieux vaut peut être s'en poser, que de donner des réponses !!